

## Medienmitteilungen

---

### Seewen: Auto mit zwei Kindern rollt in Lauerzersee

---

Am Montag, 3. September 2018, rollte in Seewen ein abgestelltes Auto, in dem sich zwei Kinder befanden, in den Lauerzersee. Ein 36-jähriger Autofahrer hatte sein Fahrzeug an der Lauerzerstrasse abgestellt und stieg mit seinem 15-jährigen Sohn aus, die anderen elf- und 13-jährigen Kinder blieben im Personenwagen zurück. Kurze Zeit später machte sich dieser selbstständig und rollte in den Lauerzersee. Der Vater und sein ältester Sohn sprangen in den See und konnten die beiden Kinder aus dem Sinkenden Auto bergen und an Land bringen. Dort wurden sie vom Rettungsdienst versorgt und zur Kontrolle ins Spital gebracht. Sämtliche Beteiligten blieben unverletzt.



Um meine Ausbreitung von auslaufendem Öl zu verhindern standen die Feuerwehren Lauerz und Stützpunkt Schwyz im Einsatz. Taucher der Kantonspolizei Schwyz fanden das Fahrzeug in fünf Metern Tiefe und befestigten die zur Bergung notwendigen Seile, damit der Personenwagen mit einem Kran geborgen werden konnte.

#### Kantonspolizei Schwyz

Kommunikation

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

[David Mynall](#)

Sachbearbeiter Kommunikation

Kantonspolizei Schwyz

Telefon +41 41 819 28 43